

Cet été à la Sauvegarde 37

Newsletter

Un nouveau lieu de vie pour les jeunes accueillis sur le pôle hébergement : Bienvenue aux Petites Maisons

Val Touraine habitat et la Sauvegarde 37 ont rénové avec soin une longère située à Chambray-lès-Tours. Les jeunes, accueillis auparavant sur une unité de vie à Joué-lès-Tours, ont déménagé dans ce nouveau cadre chaleureux :

- 7 chambres individuelles avec salle d'eau privative ;
- 3 studios pensés pour accompagner l'apprentissage de l'autonomie ;
- Des espaces collectifs, dédiés au bien-être et au partage de la vie quotidienne.

Le projet de l'unité de vie des petites maisons permet d'accueillir des fratries et des accueils de plus longue durée grâce à un aménagement adapté aux enfants et aux grands adolescents, le tout sur un même site, pour favoriser la continuité des liens familiaux et relationnels.



Une journée de partage au château du Plessis - lès - Tours

Le samedi 28 juin, la Sauvegarde 37 a eu le plaisir de participer à la journée de fin de saison du Temps Machine, organisée au château du Plessis - lès - Tours, aux côtés de plusieurs partenaires : Skola 37, Utopia 56 et Entraïdes & Solidarité.

Cette journée, dédiée à la mixité et au partage, s'inscrivait dans un contexte où il nous paraît essentiel de rappeler les valeurs de solidarité, d'entraide et de promotion de la diversité que portent nos associations. Plusieurs jeunes accompagnés ont répondu présent pour participer à ce moment festif, chaleureux et fédérateur.

Au programme : un goûter convivial et partagé, des jeux géants animés par la Maison des Jeux de Touraine et surtout, trois concerts hauts en couleurs, offerts par des groupes venus des quatre coins du monde.



Atelier vannerie : tisser des liens ... en famille !

Les professionnels du SAPED ont animé un atelier vannerie destiné aux familles. Parents et enfants ont partagé un moment unique autour d'une activité créative et sensorielle : découverte du geste artisanal, ressenti de la matière, développement des sens, création en famille et échanges. Parce que renforcer les liens familiaux et partager des moments de qualité participe à la protection et au bien-être des enfants, ces ateliers sont de réels supports à l'accompagnement éducatif qui nourrissent l'écoute, consolident la confiance et encouragent la bienveillance au quotidien entre parents et enfants.



RETOUR EN IMAGE : Fête de l'été du pôle hébergement



Au programme : tournois de foot, jeu gonflable, stand de barbabapa et de bonbons, bar à jus, jeux en bois, maquillage, présentation des productions réalisées avec le Temps Machine, pêche à la ligne, DJ ... et repas du monde préparé par la cuisine associative et les jeunes. **Bravo à tous les jeunes pour les différentes prestations chantées, dansées, théâtrales.**

Les jeunes de l'unité de vie Calder en mode « Un dessert presque parfait »

Les jeunes de l'unité de vie Calder se sont prêtés au jeu en organisant leur propre version du jeu « Un dessert presque parfait ». Avec créativité et application, ils ont réalisé de belles pâtisseries maison, mettant à l'épreuve leur sens de l'esthétique et leur gourmandise. Leurs réalisations ont ensuite été dégustées par la direction, les cadres et le service administratif du pôle, qui ont eu la chance de jouer le rôle de jury... et de savourer ces douceurs ! Une expérience ludique et conviviale qui a permis aux jeunes de développer leurs talents, tout en partageant un moment de plaisir et de fierté collective.



© Sauvegarde 37 - Service communication